高知県四万十市立中村小学校校 長 宮﨑 由紀子

研究発表会へのご参会のお礼

12月も目前となり、何かとあわただしい時期となりましたが、皆様方におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。

さて、10月27日に行いました国立教育政策研究所の教育課程研究指定校事業における本校研究発表会(国語科)には、ご多用中にもかかわりませずご参会いただき厚くお礼申し上げます。コロナ禍の中にありましても、何とか研究発表会を無事に開催することができました。これもひとえに、皆様方の温かいお力添えの賜物と深く感謝しております。

本校では、昨年度から国研の教育課程研究指定校事業を受けておりましたが、令和元年度3月初旬に出された全国一斉休校、そして4月初めに出された全国一斉の非常事態宣言のため、約2か月間の臨時休校となってしまいました。

5月11日には、学校を再開できたものの、これまでとは違って、マスク着用、ソーシャルディスタンス等、これまで経験したことがない新しい生活様式を続けなければならず、児童も教職員も、少なからずとまどいやもどかしさを感じながらの研究実践となりました。けれども、みんなで「コロナに負けずに、学びを前に進めたい。目指すところに迫りたい。」との一心で、知恵を出し合い、何とか研究を進めて参りました。

ご覧いただきましたように、本校の研究実践には、成果もあればまだ課題もございますが、これもひとつの通過点と考え、ご参会の皆様方から頂戴いたしました貴重なご意見、 ご感想などを基に、今また新たな歩みを始めております。

皆様方には、今後とも本校教育に対しまして、引き続き変わらぬお力添えを賜りますようお願い申し上げ、簡単ではございますがお礼に代えさせていただきます。本当にありがとうございました。